

CLUB ARC-EN-CIEL DU SOIR

Pendant les deux mois de juillet et d'août le club fonctionnera comme les années précédentes :

les jeudis, la salle M. Déal ouvrira ses portes pour accueillir ceux qui veulent jouer aux cartes par exemple mais il n'y aura pas de service boisson organisé. Ceux qui le désirent peuvent se retrouver pour la pétanque.

On rappelle à ceux qui souhaitent participer au voyage d'automne qu'il faut se faire inscrire pour le 31 juillet au plus tard.

Notez aussi que saison prochaine démarrera le jeudi 31 août ; ceux qui le souhaitent peuvent se retrouver dès 12 h à la salle M. Déal pour un pique-nique.

BON ETE A TOUTES ET A TOUS